

»Flying Circus« am Modellflugplatz in der Hoor

Gladenbach-Mornshausen (rsr). Zum 16. Mal fand am Modellflugplatz in der Hoor des MFG Salzbödetal das Vereinsfliegen statt. 13 Vereine waren zu Gast, die ihre detailgetreuen Schätzchen gekonnt in die Luft steigen ließen.

Bei einem wie dafür gemachten Wetter fand am vergangenen Wochenende das »16. Hessische Vereinsfliegen« mit einer »Grill & Fly Party« von Modellfliegern für Modellflieger statt.

Bereits zum dritten Mal gastierte dieser »Flying Circus« am Modellflugplatz in der Hoor der heimischen Modellflieger. Ein Flohmarkt für Modellflugartikel und sogar für



Viele Modelle kamen bei den Vorführungen zum Einsatz. Dabei wurden erstaunliche Pirouetten gedreht. Foto: MFG Salzbödetal

komplette Flugmodelle komplettierte die Veranstaltung diesmal.

»Jets and Props over the Hoor« (also: Flugzeuge und Hubschrauber) ist immer wieder interessant anzusehen. Bei den Flugmodellen der XXL-Klasse scheint die Niveau-Grenze nach oben aufgehoben zu sein oder einfach nicht existent.

Top-Vorführungen

Thomas Dersch und Karl-Heinz Schäfer hatten eingeladen und alle waren gekommen. Es war für Teilnehmer und auch Zuschauer eine gewaltige Demonstration, als die Top-Piloten aus Mittelhessen Modellflug vom Feinsten zelebrierten und dabei ihre exklu-

siven Flugmodelle, die nicht selten den Preis eines neuen Kleinwagens haben, ihren Kollegen vorführten.

Riesige Jet-, Motor- und Segelflugmodelle zeigten hier Kunstflug der Sonderklasse. Sogar ein Modellpilot mit einem Kunstflughubschrauber war anwesend und erntete für seine Vorführung reichlich Applaus von seinen Flieger-Kollegen.

»Schön war's«, »Ein Tag zum Abheben« oder »Besser geht's nicht« waren die verbreiteten Kommentare der Besucher zur Veranstaltung.

Das nächste Event, an dem die Modellbauer teilnehmen, ist der »Antik-Modellflug«, den die Vereinsfreunde des MFC Simmersbach am 6. Juli in Eschenburg ausrichten.